De: <u>lettreCNRS@cnrs.fr</u> < <u>lettreCNRS@cnrs.fr</u>> **Objet**: La Lettre du CNRS — février 2022



février 2022

Antoine Petit : « La recherche fondamentale au service de la société »



Reconduit à la tête du CNRS, Antoine Petit nous expose son nouveau projet et ses ambitions pour l'organisme pour les quatre années à venir. <u>Lire l'interview.</u>



Le CNRS et l'Afrique : une stratégie co-construite et durable

Avec son Plan pluriannuel de coopérations avec l'Afrique, le CNRS entend renforcer et étendre ses collaborations avec les pays du continent dans une démarche concertée et mutuellement enrichissante.



Au One Ocean Summit, la recherche a le vent en poupe

Du 9 au 11 février 2022, la France a organisé à Brest le One Ocean Summit, premier sommet international consacré à la préservation de l'océan. Entre enjeux politiques et sociétaux, la recherche se mobilise pour apporter ses réponses.

Recherche



Un livre blanc pour la recherche portuaire

Dans le cadre de la stratégie nationale portuaire annoncée en 2021, un groupe de travail mené par le CNRS a analysé, avec la communauté et les parties



Le CNRS et le CEA relèvent le défi de l'hydrogène décarboné

La France renforce sa filière hydrogène par un vaste plan national, comprenant un Programme et équipements prenantes, l'organisation de la recherche portuaire en France et propose un bilan et des recommandations, publiés dans un livre blanc.

prioritaires de recherche (PEPR) dédié à l'hydrogène décarboné, co-piloté par le CNRS et le CEA. Abdelilah Slaoui, responsable scientifique pour le CNRS, nous explique les enjeux de l'hydrogène décarboné et présente sept projets ciblés.

International



Le CNRS renforce ses liens avec Singapour

Retour sur trois temps forts d'un déplacement de la Présidence du CNRS à Singapour les 25 et 26 janvier : le lancement du programme DesCartes en intelligence artificielle, et des rencontres avec l'ESR singapourien et la Chambre de commerce française de la cité-État.



« Nous souhaitons renforcer la coopération autour des sujets stratégiques au Canada »

Le CNRS ouvre son 9ème Bureau à l'étranger à Ottawa, au Canada, afin de mieux coordonner et renforcer ses activités de recherche partenariale sur l'ensemble du territoire. Explications avec son directeur, Jan Matas.

Le CNRS, mobilisé pour la PFUE





OSEC 2022 : la science ouverte à l'heure européenne

L'Appel de Paris appelle à réformer les pratiques d'évaluation de la recherche. Il a été présenté lors des Journées européennes de la science ouverte (OSEC 2022) des 4 et 5 février 2022.



L'IA pour l'industrie et la société

Le CNRS co-organise avec le CEA et l'INRIA un colloque sur l'intelligence artificielle pour l'industrie et la société le 25 février à Bruxelles et en ligne. Cette journée a pour objectif de présenter et discuter la vision de l'Union européenne et de ses parties prenantes pour apporter des réponses aux grands enjeux de confiance et de frugalité.

La coopération internationale, un enjeu pour l'égalité de genre

Dans le cadre de la Présidence française du Conseil de l'Union européenne, le CNRS organisait le 10 février un évènement sur l'égalité de genre dans la recherche et la coopération scientifique internationale.



Les 15 ans de l'ERC

Cet évènement, organisé par le CNRS en partenariat avec le Conseil européen de la recherche et le Collège de France, sera l'occasion de débattre du rôle de l'excellence de la recherche fondamentale, y compris dans le cadre des grands défis européens, depuis les aspects sociétaux à l'innovation de rupture.

Abonnez-vous à La lettre du CNRS

Le formulaire

Toute l'actualité du CNRS

L'actualité des sciences CNRS Le Journal

The latest science news CNRS News →

Intéressés par l'innovation? CNRS La lettre Innovation >

Voir dans le navigateur

Se désabonner

Actualités du CNRS | Espace presse | CNRS | RSS





